

# **PROPOSAL**

## **" PELATIHAN KETERAMPILAN KERJA BERBASIS KOMPETENSI"**



**DINAS KETENAGAKERJAAN DAN  
TRANSMIGRASI KABUPATEN  
INDRAGIRI HILIR  
TAHUN 2020**

# **PROPOSAL PEMBENTUKAN INOVASI PELATIHAN KETERAMPILAN KERJA BERBASIS KOMPETENSI DINAS KETENAGAKERJAAN DAN TRANSMIGRASI KABUPATEN INDRAGIRI HILIR**

## **A. LATAR BELAKANG**

DALAM RANGKA MENGURANGI TINGKAT PENGANGGURAN DI KABUPATEN INDRAGIRI HILIR MENINGKATKAN ADAPUN BEBERAPA KEGIATAN DALAM SUB SEKTOR TENAGA KERJA AKAN DILAKSANAKAN KEGIATAN PENEMPATAN DAN PENDAYAGUNAAN TENAGA KERJA, PEMBINAAN HUBUNGAN INDUSTRIAL, PERLINDUNGAN TENAGA KERJA, PENGAWASAN JAMSOSTEK DAN SYARAT KERJA, PELATIHAN DAN PENEMPATAN SERTA PENGEMBANGAN PERLUASAN KERJA. SEDANGKAN SUB SEKTOR TRANSMIGRASI MELIPUTI KEGIATAN PERPINDAHAN DAN PENYIAPAN PEMUKIMAN SERTA PENGENDALIAN DAN PEMBINAAN PENDUDUK, BERTUJUAN SEBAGAI SALAH SATU SOLUSI UNTUK MENGHADAPI KETERPURUKAN EKONOMI YANG BERAKHIR PADA PERSOALAN KEMISKINAN, PENGANGGURAN DAN MASALAH PANGAN.

PELAYANAN KEPADA MASYARAKAT DI DINAS KETENAGAKERJAAN DAN TRANSMIGRASI KABUPATEN INDRAGIRI HILIR MEMBUAT LANGKAH-LANGKAH STRATEGIS UNTUK LEBIH OPTIMAL DAN EFISIEN BAIK DARI SEGI WAKTU DAN ANGGARAN DALAM PELAYANA PUBLIK.

KANTOR DINAS KETENAGAKERJAAN DAN TRANSMIGRASI KABUPATEN INDRAGIRI HILIR YANG DI PIMPIN OLEH KEPALA DINAS MERUPAKAN SALAH SATU PERANGKAT DAERAH DI KABUPATEN INDRAGIRI HILIR YANG BERTANGGUNG JAWAB KEPADA BUPATI MELALUI SEKRETARIS DAERAH KABUPATEN INDRAGIRI HILIR. SESUAI DENGAN TUGAS DAN TANGGUNG JAWAB YANG DIBERIKAN OLEH BUPATI INDRAGIRI HILIR KEPADA DINAS KETENAGAKERJAAN DAN TRANSMIGRASI, MAKA DINAS KETENAGAKERJAAN DAN TRANSMIGRASI KABUPATEN INDRAGRI HILIR MENCOBA MEMBUAT INOVASI DALAM RANGKA MEMBANTU PERCEPATAN PELAYANAN KEPADA MASYARAKAT.

INOVASI INI DILATAR BELAKANGI DENGAN PEMIKIRAN UNTUK MENINGKATKAN PELAYANAN KEPADA MASYARAKAT, KHUSUSNYA MASYARAKAT PENCARI KERJA, DENGAN MELAYANI UNTUK MEMBUATKAN DATA DAN DOKUMEN BAGI PENCARI KERJA YANG INGIN MENGIKUTI PELATIHAN.

DENGAN ADANAYA INOVASI INI DIHARAPKAN PARA PENCARI KERJA DAPAT BEKERJA DAN DAPAT MENGIKUTI PELATIHAN YANG DILAKSANAKAN DI DINAS KETENAGAKERJAAN DAN TRANSMIGRASI KABUPATEN INDRAGIRI HILIR.

INOVASI INI DIBUAT LEBIH KURANG SELAMA 3 (BULAN) YANG DIMULAI DARI BULAN DESEMBER 2019 SEBAGAI AWAL INISIASI HINGGA BULAN MARET 2020 SEBAGAI AWAL IMPLEMENTASI ATAU PELAKSANAAN DARI INOVASI PELATIHAN KETERAMPILAN BAGI PENCARI KERJA DENGAN DITETAPKANNYA MELALUI KEPUTUSAN KEPALA DINAS KETENAGAKERJAAN DAN TRANSMIGRASI KABUPATEN INDRAGIRI HILIR NOMOR : Kpts. 49.2/NAKERTRANS-SET/560 TANGGAL 17 FEBRUARI 2020 TENTANG PENETAPAN PELATIHAN KETERAMPILAN BAGI PENCARI KERJA BERBASIS KOMPETENSI SEBAGAI INOVASI PELAYANAN PUBLIK PADA DINAS KETENAGAKERJAAN DAN TRANSMIGRASI KABUPATEN INDRAGIRI HILIR TAHUN 2020.

## **B. MANFAAT INOVASI**

PELATIHAN KETERAMPILAN KERJA BERBASIS KOMPETENSI INI DIHARAPKAN DAPAT MEMBANTU WARGA MELALUI PENDAFTARAN PELATIHAN KETERAMPILAN KERJA BERBASIS KOMPETENSI. SEHINGGA MELALUI INOVASI INI AKAN MEMBERIKAN KEMUDAHAN BAGI WARGA DALAM MENGIKUTI PELATIHAN SEHINGGA TERCIPTANYA LAPANGAN KERJA SENDIRI BAGI PENCARI KERJA.

DALAM INOVASI INI KEGIATAN LEBIH DITITIK BERATKAN UNTUK MEMPERMUDAH PENDAFTARAN PELATIHAN KETERAMPILAN KERJA BERBASIS KOMPETENSI. KEGIATAN INOVASI INI JUGA LEBIH MENITIK BERATKAN PADA MASYARAKAT PENCARI KERJA SEHINGGA TERCIPTA LAPANGAN KERJA SENDIRI. MAKA NAMA INOVASI LAYANAN INI DIBERI NAMA PELATIHAN KETERAMPILAN KERJA BERBASIS KOMPETENSI.

### **C. PENGANGGARAN**

SEGALA BIAYA YANG DITIMBULKAN ATAS PELAKSANAAN INOVASI PELATIHAN KETERAMPILAN KERJA BERBASIS KOMPETENSI PRODUK INOVASI DINAS KETENAGAKERJAAN DAN TRANSMIGRASI KABUPATEN INDRAGIRI HILIR, DIBEBANKAN PADA ANGGARAN PENDAPATAN DAN BELANJA DAERAH (APBD) KABUPATEN INDRAGIRI HILIR.

### **D. PENUTUP**

DEMIKIANLAH PROSES TENTANG TERBENTUKNYA PELATIHAN KETERAMPILAN KERJA BERBASIS KOMPETENSI DINAS KETENAGAKERJAAN DAN TRANSMIGRASI KABUPATEN INDRAGIRI HILIR. SEMOGA INOVASI INI MAMPU MEMBERIKAN PELAYANAN PUBLIK YANG PRIMA, EFISIEN DAN EFEKTIF KEPADA MASYARAKAT PENCARI KERJA DI KABUPATEN INDRAGIRI HILIR KHUSUSNYA DALAM PELAYANAN ADMNISTRASI YANG SANGAT DIBUTUHKAN OLEH MASYARAKAT PENCARI KERJA SEHINGGA TERCIPTA LAPANGAN KERJA SENDIRI.

Ditetapkan di Tembilahan,  
Pada tanggal 2020

KEPALA DINAS KETENAGAKERJAAN  
DAN TRANSMIIGRASI  
KABUPATEN INDRAGIRI HILIR

**Drs. H. M. THAHER, MM**  
Pembina Utama Muda  
NIP. 19621225 198702 1 002